

## Jangan Boros! 3 Alasan Kenapa Harus Menabung di Bulan Ramadan



Sumber Jeda ID

Hallo SGDFighters!

Memasuki hari ke-7 bulan Ramadan, coba deh kamu fokuskan untuk tetap mengelola keuangan dengan cara yang tepat. Tingginya kebutuhan selama bulan Ramadan harus kamu sikapi dengan baik, alokasikan sejumlah dana ditabungan adalah aktivitas positif yang perlu dilakukan secara rutin. Jangan karena bulan Ramadan menjadikan kamu jadi kalap dan sulit untuk menabung, Memang kenapa saya harus menabung min ? Ini beberapa alasan mengapa kamu harus tetap menabung di Bulan Ramadan.

### **Pengeluaran Selama Bulan Ramadan Menurun.**



Sumber Jambiupdate.co

Selama Ramadan kamu hanya akan makan sehari 2 kali, yaitu berbuka dan sahur. Berbagai kebiasaan makan siang akan terlewatkan. Hal ini secara otomatis akan membuat pengeluaran

kamu juga menurun. Hal-hal yang dipangkas dari makan siang mu bisa di alokasikan kedalam rekening tabungan, sehingga tabungan kamu bisa meningkat selama di bulan Ramadan.

### **Ramadan = Rencanakan Ulang Keuangan**



Sumber Jaringan prima

Bulan Ramadan tahun ini masih masuk ke awal tahun bestie, masih ada hal-hal yang bisa kamu perbaiki jika rencana keuangan masih *amburadul*. Ayo cobalah untuk berhemat dan memperketat pengeluaran selama bulan puasa nanti, sehingga akan ada banyak dana yang bisa kamu alokasikan kedalam buku tabungan. Hal ini akan jauh lebih maksimal, jika aktivitas berhemat dan menabung seperti ini tetap dijalankan hingga akhir tahun nanti.

### **Menunaikan Perintah Agama**



Sumber Dribble

Menabung juga merupakan salah satu cara kamu menjalankan perintah agama didalam kehidupan sehari-hari. Nah ternyata aktivitas mengelola keuangan ini juga termasuk dalam ibadah, bahkan tertulis dalam Al-Quran seperti berikut :

*“ dan janganlah kamu menghambur-hambur (hartamu) secara boros, sesungguhnya pemboros-pemboros itu adalah saudara-saudara syaitan itu adalah sangat ingkar kepada Rabbnya.” (QS. Al-Isra’:26-27)*

Agama islam mengajarkan umatnya untuk selalu hidup hemat dan tidak memboroskan uang untuk berbagai kebutuhan yang tidak penting. Alangkah lebih baik jika kamu menyimpan sebagian uang mu untuk disimpan dan ditabung, sebab kelak uang tersebut bisa digunakan untuk meraih masa depan yang cerah.

Menabung secara rutin merupakan salah satu cara untuk mendapatkan keuangan yang sehat, termasuk pada saat bulan Ramadan. Atur lagi anggaran keuangan kamu dengan bijak dan pastikan semua sudah sesuai dengan tempatnya. Agar kondisi keuangan tetap berjalan dengan baik dan lancar.

Selain artikel diatas, kamu juga bisa membaca dan mendapatkan informasi melalui rubik yang tersedia pada website UIN Sunan Gunung Djati, didalamnya tersedia berbagai macam informasi yang bisa kamu akses secara gratis, kamu juga bisa melihat berbagai macam aktivitas dan kegiatan kampus. Penasaran? Langsung aja telusuri dan temukan yang kamu mau